

## **3:1 Niederlage für Erste beim TSV Höpfingen 2**

17.04.2017 15:45 von Albrecht Morast

Trotz einer ansprechenden Leistung musste unsere Erste ohne Zahlbares die Heimreise aus Höpfingen antreten, nachdem die Partie bei der Landesliga-Reserve 3:1 verloren ging. Zur Halbzeit lagen unsere Göbes-Mannen mit 0:1 in Rückstand. Felix Holderbach gelang im zweiten Spielabschnitt der längst fällige Ausgleich. Allerdings gelangen Höpfingen zwei weitere Treffer.

### **Gegentore waren wieder verteidigbar**

Vier Tage nach dem wichtigen 2:1 Erfolg in Adelsheim schickte unser Trainer Jürgen Göbes dieselbe Startelf auf das Spielfeld und unternahm somit keine personelle Veränderung.

Auf dem nassen Rasen entwickelte sich ein ausgeglichenes Spiel, wobei die Strafraumszenen zu Beginn fehlten. In der 11. Spielminute schickte David Holderbach Felix Holderbach, der allerdings von seinem Gegenspieler im letzten Augenblick durch einen Zweikampf vom Ball getrennt werden konnte. Höpfingen wurde nach Standards stets gefährlich, beispielsweise in der 14., 19. und 22. Minute. Besser machte es der heimische TSV in der 29. Minute. Nach einem Ballverlust im Mittelfeld wurde ein Höpfinger Angreifer mit einem schönen Pass in Szene gesetzt und konnte freistehend zum 1:0 einschieben.

Auf der anderen Seite verpassten Jonas Aumüller und Felix Holderbach den schnellen Ausgleich (35. Minute). Zunächst scheiterte Jonas Aumüller am reaktionsschnellen Torwart, anschließend schoss Felix Holderbach den Nachschuss aus zwölf Metern knapp über den Querbalken.

### **Erneut trifft Felix Holderbach**

Während der Halbzeitpause blieb Manuel Götz in der Kabine, der durch Fabian Aumüller ersetzt wurde. Unsere Spieler begannen mit einer zehn minütigen Drangphase, in der gleich mehrere gute Torchancen herausgespielt werden konnten, jedoch allesamt ungenutzt blieben (46., 49., 54.). Als Höpfingen wieder mehr Spielanteile übernahm, gelang der verdiente Ausgleich durch einen schönen Spielzug. Zunächst hatte David Holderbach auf der linken Seite das Leder, bevor er in die Mitte zu Christian Müller passte, der den Ball in die Schnittstelle der gegnerischen Abwehr spielte, wo Felix Holderbach gestartet war und zum 1:1 vollendete (58.).

Wenige Minuten später wäre Höpfigen fast wieder in Führung gegangen, doch Marcel Fischer entschärfte einen strammen Schuss aus zehn Metern kurz vor der Linie (63.).

Im weiteren Verlauf erspielte sich unsere Mannschaft weitere gute Einschussmöglichkeiten, allen voran Jonas Aumüller, der zum einen am Pfosten scheiterte (68.) und zum anderen dreimal neben das Tor bzw. in die Hände des heimischen Torwarts köpfte (72., 85, 89.).

Besser machte es erneut Höpfigen. Unsere Spieler waren in der Vorwärtsbewegung, als der Ball im Mittelfeld verloren ging. Höpfigen schaltete blitzartig um, spielte über die Außen und vollendete eine flache Hereingabe zum 2:1 (74.). Trotz des Rückstands gab sich unser Team nicht geschlagen, musste allerdings den dritten Gegentreffer hinnehmen (83.), wodurch die Partie entschieden war.

Bei dem Auswärtsspiel war ein Punktgewinn möglich, wobei einerseits vor den Gegentreffern als auch vor dem gegnerischen Tor die Konzentration zu wünschen übrig war.

Aufstellung: Marcel Fischer, Dominik Müller, David Holderbach, Manuel Götz, Christian Müller, Felix Holderbach (1), Jonas Aumüller, Tim Jaufmann, Mike Rösch, Alex Dörr, Thomas Ballweg.

Auswechslung: Fabian Aumüller für Manuel Götz

Ersatzbank: Tobi Radefahrt, Jürgen Göbes, Stefan Link, Albrecht Morast

**Das nächste Spiel:**

**Sonntag, den 23. April, 15:00 Uhr TSV – Spvgg Hainstadt**